
R.I.会長 ホルガー・クナーク（ドイツ）

2020～2021 年度　国際ロータリーのテーマ

ロータリーは機会の扉を開く
事 務 局

山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2階
TEL 023-632-7777  FAX 023-624-5200

Ｅ-mail  evening09@rid2800.jp
　H     P　 https://www.yere-rc.com

RI会長　ホルガー・クナーク（ドイツ）　　2800地区ガバナー 齋藤榮助

山形イブニングロータリークラブ会報
2020～2021年度 YAMAGATA EVENING ROTARY CLUB

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎金田史生　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎秋葉俊彦　委員◎音山和宣

◆出席報告

会員総数
出席義務
会員数

出席会員数 出席率

本日 23 19 16 84.21%

・�来週は１０月度になり、５日通常例会・理事会を予定いたしております。
ＩＭについての予定になります。後藤実行委員長よろしくお願いいた
します。

・�来週１１日は７ＲＣ親善ゴルフコンペの開催となります。本日２８日を
もって申し込みを締め切りましたので、これより競技担当クラブとし
て組み合わせ作業に入ります。

・１２日は、１１日への振替として休会となります。
・１９日は通常例会ＩＭについて。
・２６日は３１日への振替で休会を予定いたしておりました。
・�３１日は南陽臨雲さん２０周年記念式典参列の予定でございましたが、延
期との連絡をいただいておりますので、理事会において予定を検討い
たします。

　皆様こんばんは。例会お集まりいただき誠にありがと
うございます。
　本日はガバナー公式訪問例会と本年度地区補助金で寄
付させていただいた谷柏田植踊の衣装お披露目というこ
とで、通常よりも３０分早く集まっていただきました。誠
にありがとうございます。谷柏田植踊いかがだったで

　「新型コロナ」の一時も早い収束と、速やかな経済活
動の復興を心より望みます。６月から多くのクラブが例
会再開されました。やはり「例会あってのロータリー」
と今更ですが意を強く持った次第です。
　先日、前年マローニーＲＩ会長と今年クナークＲＩ会
長の連名で「健康と安全を心から願っている」とのお見
舞いメッセージをお届け致します。

　ホルガー・クナークＲＩ会長は次のように述べています。ロータリー
は全世界で、かくも大きな存在であることを自覚し、奉仕の機会が出来
うる、大きな扉を開いていきましょう。ロータリーは、世界のいかなる
「環境」や「世代」、「言語」や「文化」などの多様性を維持しているこ
とが素晴らしさなのです。私たちロータリアンは共有する正しい価値観
のもとで集い、固い友情で繋がり、そして「４つのテスト」を信じて互
いに奉仕活動をしています。
　さらには、ロータリーの将来に危機感を持ち、新しい時代に即応した
あらゆる変化に挑戦すべきであり、同時に「ローターアクト・クラブ」
を真に独立したクラブ組織として育てていきたいとの強い決意が示され
ました。
　次に２８００地区目標を説明致します。
　私は、戦争の足跡がまだ残っている厳しい時代に育ちました。その国
民は「再び戦争のない社会」を目指して民主主義を学び、その基本であ
る「自由」と「平等」、「人権」と「法の支配」が、それがごく普通で当
然の事と思ってきました。
　しかし翻って今の世界を見ると、私たちが「当然」と思ってきた方向
とは必ずしも一致せずに動いています。「人権の擁護」や「多国間での
寛容」の精神が後退し、平和に対する価値観がバラバラになり始めてい
ることに強い危機感を抱いています。さらにコロナ災禍で、平時には表
れない「差別」や「偏見」「分断」が我が国にも蔓延し始めて参りました。
　しかしこのような状況だからこそ、私達ロータリアンは絶えず「４つ
のテスト」を心に留めたいと思います。人類の普遍的な倫理である「真
実」「公平」「好意と友情」「みんなの為に」は、いかなる時でも場合でも、
全てに通用する価値観であり、強いては平和を希求し得る、最も基礎に
当たる言葉であり行動であると思い、地区目標を次のように致しました。
「４つのテスト」を実践し、ロータリーの価値を高めよう
運営方針・重点目標は次の４項目
　１、職業奉仕はロータリー独自の思想哲学です。
　２、会員拡大と退会の防止です。
　３、“クラブ例会”の在り方の学習です。
　４、第１３回全国ＲＹＬＡ研究会・山形大会が開かれます。　
計画変更した主な項目
　１、地区大会が令和３年６月４～５日に変更　
　２、青少年委員会関係はその時々に応じて対応します。
　３、２８００地区３０周年記念誌を作成致します。
　４、オンラインの会議普及に努めます。
　５、
　最後にお伝え致します。自分の健康と安全を維持し、そして会社を
守っていく事が何よりも大事でありますので、厳しい状況の方には会
員が協力し会い、再び仲間として共に活動できる日が来るまで温かく見
守っていただけたらと思います。

後藤卓也さん、松岡友路さん、三沢徳眞さんからニコニコをいただ
きました。

第817回例会（第８回例会）２０２０年９月２8日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎三沢徳眞

幹事報告

三沢会長挨拶
ニコニコBOX

時間（タイムスケジュール）
18：27	 集合写真
18：30	 開会点鐘	 ：三沢会長
18：31	 ＲＣソング『奉仕の理想』　　
	 ソングリーダー（クラブ奉仕委員会　金田委員長）
18：33	 会長挨拶及びゲスト紹介	 ：三沢会長
18：35	 幹事報告	 ：高橋幹事
18：35	 食事準備開始
18：38	 ニコニコBOX	 ：金子委員長
19：00	 ガバナー紹介	 ：北門ガバナー補佐
19：05	 齋藤ガバナー講話
19：30	 閉会点鐘	 ：三沢会長
19：30	 お見送り

齋藤ガバナー公式訪問例会

　第８１７回例会は齋藤榮助ガバナー公式訪問例会でした。例会セレモニー
に先立ち地区補助金事業「谷柏田植え踊り」衣裳お披露目会が行われ、
新調した衣裳を着た踊り手たちの熱演に会員皆感動いたしました。１０月
１６日、やまぎん県民ホールで第８２０回例会ともなっている「第１１回山形
県社会教育研究大会」において再び披露されます。ガバナー公式訪問例
会での写真は会報８２０号に掲載いたします。
　以下齋藤ガバナーからいただいた公式訪問原稿です。

しょうか。私も初めて拝見させてもらいましたが、歴史と伝統を感じる
もので、興味深く拝見させていただきました。コロナの影響で活動の場
も減っているとお聞きしましたが、これからも伝統を絶やすことなく続け
ていってほしいと思います。さらなる活躍を期待しております。
　さて本日はガバナー公式訪問でございます。お忙しいなか、齋藤ガバ
ナーはじめご来賓の皆様、誠にありがとうございます。まず、はじめに
例会前にガバナーを交えた会長幹事会無事終了したことを皆様に報告い
たします。大きな改善点などの指摘はありませんでしたが、ガバナー卓
話で話になるかとは思いますが、定款や表現の仕方の見直しなど、これ
から改善が必要かと思われる点がありましたので、どうするか皆様と検
討していきたいと思います。まずは本日の会長幹事会、無事終了したと
いうことをご報告申し上げ、会長挨拶とさせていただきます。今日はど
うぞよろしくお願いいたします。


